

# *Denuncian en ONU inadecuada respuesta de Estados Unidos tras devastación por huracán en Puerto Rico*

---



Ginebra, 30 oct (RHC) Expertos de derechos humanos del sistema de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) emitieron, este lunes, una declaración en la que sostienen que Puerto Rico se enfrenta aún a una situación alarmante y sigue sin recibir una respuesta adecuada a la devastación causada por el huracán María.

La declaración de una decena de expertos que trabajan y monitorean temas de DDHH, de forma independiente, para el Consejo de Derechos Humanos destaca el desplazamiento de miles de personas, la falta de electricidad y la posibilidad del consumo de agua contaminada, entre otros males.

La declaración, hecha por una decena de relatores especiales y expertos de los Procedimientos Especiales del Consejo de Derechos Humanos, expresa que el huracán ha agravado la delicada situación que ya existía en la isla, causada por una creciente deuda y por medidas de austeridad, y

recuerda que casi la mitad de la población de isla puertorriqueña está por debajo del nivel de pobreza.

Una respuesta rápida y bien financiada a la emergencia, con prioridad a las personas más vulnerables y en riesgo, fue la solicitud de los expertos de la ONU, quienes además abogaron por aliviar la deuda pública de Puerto Rico y por estándares adecuados que permitan enfrenar futuros desastres naturales.

(Con información de La Radio del Sur)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/145962-denuncian-en-onu-inadecuada-respuesta-de-estados-unidos-tras-devastacion-por-huracan-en-puerto-rico>



**Radio Habana Cuba**